



► La Fiscalía ECOH quedó a cargo de la investigación.

Adolescente muere apuñalado en riña en Plaza de Melipilla

Dos menores de edad fueron detenidos por su presunta responsabilidad en este hecho, que se suma a otro episodio de violencia escolar ocurrido en San Pedro de La Paz.

Por **Juan Pablo Andrews**.

Una riña entre adolescentes originada ayer en la Plaza de Melipilla, de esa comuna, terminó con un adolescente fallecido.

El hecho, que fue registrado por cámaras de teléfonos, ocurrió a eso de las 15.00. En esos videos se aprecia que dos jóvenes agredieron a la víctima con lo que sería un arma cortopunzante. Tras el ataque, el joven se desvaneció por lo que fue asistido por un grupo de personas que se encontraba a esa hora en ese espacio.

Posteriormente, el joven, un estudiante de cuarto medio, fue trasladado hasta el Hospital de Melipilla, donde terminó perdiendo la vida. Carabineros detuvo a dos presuntos implicados, también menores de edad.

La investigación quedó a cargo del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) del Ministerio Público en coordinación con la Brigada de Homicidios Metropolitana de la Policía de Investigaciones.

La alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, señaló que personal municipal fue agredido en el lugar. "Les costó mucho poder

entrar para poder separarlos. Prestaron los primeros auxilios, llamaron a Carabineros y al hospital. Con las pocas herramientas que tenemos hicimos todo lo posible para poder colaborar con esta situación delictiva".

La policía investiga las circunstancias en que se produjo la riña y si hay otros implicados en el hecho.

San Pedro de La Paz

El caso de Melipilla se suma a otro relacionado a violencia escolar ocurrido el jueves en San Pedro de La Paz, Región del Bío-bío, donde dos personas balearon a tres escolares al interior del colegio Nuevos Horizontes.

Eran las 15.00 horas de ese día cuando dos personas con sus rostros cubiertos entraron por una de las salidas del establecimiento aprovechando que las puertas estaban abiertas. Con premura, subieron directamente al segundo piso y dispararon contra un alumno, a quien, de acuerdo con los antecedentes de la investigación "estaban buscando".

De acuerdo con antecedentes policiales, los atacantes se movilizaron en un automóvil que los estaba esperando a la salida

del establecimiento. Allí emprendieron la huida.

Daniela Guzmán, dirigente de la junta de vecinos de Boca Sur, comenta lo ocurrido a este medio. "Esto ocurrió alrededor de las 15.00, que es el horario de salida de los cursos. Además, coincidió con que se estaba realizando un 'mate criollo', precisamente a beneficio de mejorar las condiciones del gimnasio. Entonces, había mucha gente a esa hora".

Carabineros informó de la detención de un sujeto por su responsabilidad en la balacera. Según fuentes de este diario, se trata de un menor de 17 años que actualmente es alumno del colegio.

La fiscal Oriana Oviedo solicitó ampliar la detención, esperando formalizar el lunes para poder contar con mayores antecedentes y, probablemente, con el segundo sujeto implicado detenido.

De hecho, la Fiscalía ya tiene identificado al segundo sujeto que ingresó al colegio: se trata de un mayor de edad. Conocedores de la causa sostienen que el atacante y la principal víctima son compañeros de curso y cuentan con "un historial de rencillas previas" ●